



**CELULA PARLAMENTARIA
APRISTA**

Célula Parlamentaria Aprista rinde homenaje a Haya de la Torre al conmemorarse 27 años de su muerte

En una sencilla y emotiva ceremonia los congresistas de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), rindieron homenaje a su líder y fundador Víctor Raúl Haya de la Torre al conmemorarse el 27 aniversario de su sensible fallecimiento.

La ceremonia que se realizó en el Hall de los Pasos Perdidos del Congreso de la República, reunió no solo a los parlamentarios recientemente elegidos sino también a diversos militantes y simpatizantes de la doctrina de Víctor Raúl Haya de la Torre, quienes colocaron una ofrenda floral en el busto que se levanta en la sede del Poder Legislativo.

El presidente de la CPA, Javier Velásquez Quesquén, delegó a su compañero de bancada Luis Daniel Wilson Ugarte a presidir la ceremonia.

En su alocución Wilson Ugarte destacó la figura desarrollada por el fundador del Apra, y dijo, que su presencia en la vida política del país fue muy importante ya que gracias a su trabajo y empuje se dieron una serie de cambios muy importantes para el país.

Asimismo, refirió, que las enseñanzas dejadas por Víctor Raúl no serán olvidadas y esto llena de orgullo a todos los militantes aprista. Al mismo tiempo dijo, que era muy importante para el partido de la estrella recordar a su líder y fundador en una fecha en donde por segunda vez ocupan la presidencia de la República.

Miércoles 2 de agosto del 2006